

OVACIONES

VIERNES 8 DE DICIEMBRE DE 2017 | NUMERO 24687 AÑO LXX

http://www.ovaciones.com

VA POR CDMX



Mikel Arriola dejó ayer el IMSS para registrarse en busca de la candidatura del PRI a la CDMX. Promete ganar. Observan Claudia Ruiz Massieu, Enrique Ochoa y Eruviel Ávila. **Ver página 2**

Cocina AN cargada a favor de Anaya

El PAN prepara, el próximo domingo, un magno evento donde están convocados gobernadores, diputados y senadores, con el objetivo de brindar su apoyo a su dirigente, Ricardo Anaya, como candidato presidencial del Frente Ciudadano por México.

En el caso de los senadores panistas, la invitación fue atendida por 30 de los 38 legisladores, porque los llamados rebeldes no acudirán.

El respaldo a Anaya se ofrecerá independientemente de que, el próximo domingo haya o no convenio para una coalición de los partidos que conforman el Frente, que son PAN, PRD y Movimiento Ciudadano. **Ver página 3**

En otro asunto, el secretario de Vinculación con la Sociedad del PAN, Oscar Castillo, afirmó que el PAN está verdaderamente comprometido con el campo y con el destino de la agricultura en México, al encabezar el Primer Encuentro Nacional Campesino.

En la sede nacional panista, recordó que desde la fundación del PAN este instituto político considera que el campo es y debe ser un motor fundamental para la vida nacional, por lo que ahora desde el Frente Ciudadano por México impulsará efectivamente a este sector. **Ver página 3**

Mancera: sí compito por la candidatura

Estoy dispuesto a competir con el presidente del PAN, Ricardo Anaya, para definir al candidato del Frente, dijo ayer el jefe del gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera.

«Le dije a Anaya que a mí me interesa competir, afirmó en entrevista televisiva.

Externó que «si hay un esquema de competencia, como lo planteen, como se quiera, abierto, por encuesta, como se quiera, yo voy a participar».

Reiteró que no será el factor que rompa el Frente Ciudadano por México al momento de elegir a un candidato a la Presidencia de la República, aunque sostuvo que le interesa participar en la contienda.

Destacó la importancia de que

exista un planteamiento claro de un gobierno de coalición y de las líneas de acción que puedan generar y garantizarle al país, en su momento, un cambio efectivo de gobierno.

Aunque resaltó su interés de participar mediante una competencia, también reconoció el hecho de que los representantes de las fuerzas políticas pueden llegar a un consenso. **Ver página 3**

Ahued se destapa para la CDMX

Ver página 8

No debe perdonarse tanta sangre: Pastrana

El ex presidente de Colombia, Andrés Pastrana, sostuvo que México no puede abrirle la puerta a quienes le han causado tanta muerte, tanto terror y tanto daño al país, como lo propone Andrés Manuel López Obrador con una ley de amnistía a los criminales.

«¿Toda la violencia, todo lo que ha pasado, todo lo que ha sucedido en México en los últimos años por el narcotráfico, va a quedar impune?» cuestionó quien fue presidente de Colombia de 1998 a 2002.

En su opinión, la propuesta del dirigente de Morena significa una claudicación, «y estoy seguro que el gobierno mexicano no va a claudicar, conociendo a los mexicanos lo luchadores que son, por el contrario, hay

que unir esfuerzos» en contra de los grupos criminales.

El ex presidente colombiano dejó en claro que si se da amnistía a los carteles mexicanos, de todas formas van a seguir delinquiendo, ya sea en Colombia y en otros países de la región, porque son los que controlan hoy el negocio.

Expresó en entrevista con Notimex que la guerra contra el crimen organizado y el narcotráfico debe continuar, la debe seguir el presidente Enrique Peña Nieto y la tiene que continuar el próximo mandatario electo de México, «porque esa es una guerra en la que el mundo está comprometido». **Ver página 3**

Preven que Banxico eleve tasa de interés otra vez

Inflación no cede: 6.63 por ciento

Es la segunda más alta en 16 años; alza de gas LP y otros energéticos

La inflación de México fue de 1.03% en noviembre para una tasa anual de 6.63%, la segunda más alta en 16 años y resultado principalmente del alza de energéticos, informó este jueves el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

El Índice Nacional de Precios al Consumidor (IPC) en noviembre «registró un crecimiento de 1.03%, así como una tasa de inflación anual de 6.63%. Los datos correspondientes para el mismo mes del año anterior muestran un alza mensual de 0.78% y anual de 3.31%», informó el INEGI.

El dato está lejos de la meta anual de 3%, +/- un punto porcentual, del Banco de México (Banxico), que ha dicho que la inflación volverá a su objetivo sobre todo a partir de enero del próximo año.

En octubre pasado, la inflación se ubicó en 6.37%, un ligero repunte en relación al 6.35% de septiembre. En agosto pasado, se alcanzó su mayor nivel desde 2001 al cerrar en 6.66%.

La inflación se había mantenido en el rango establecido por el banco central pero en el último año ha repuntado en medio de la incertidumbre sobre el futuro del Tratado de Libre Comercio, que negocian actualmente México, Estados Unidos y Canadá por exigencia del presidente estadounidense Donald Trump.

El peso se ha visto fuertemente presionado, lo que ha derivado sobre todo en un alza en los combustibles, en su gran mayoría importados.

El economista Rafael Carmona, analista del banco Santander, explicó a la AFP que en noviembre es habitual que se produzca un repunte en los precios de la energía al concluir un subsidio

DOLAR CARO



Ayer superó la barrera de los 19 pesos y regresó al cierre.

Goldman Sachs cree retiro de EU del TLC

Nueva York, (Notimex).- Estados Unidos se retiraría de las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) debido a que las condiciones que exige a sus socios son imposibles de aceptar, de acuerdo con analistas del banco de inversión Goldman Sachs.

En una nota dirigida a inversionistas, parte de la cual fue publicada por varios medios de información, los analistas destacaron

que las negociaciones llegarán a un punto de estancamiento, tras lo cual Estados Unidos anunciará su intención de retirarse del acuerdo.

«Por ahora, el representante de Comercio de Estados Unidos, (Robert) Lighthizer, parece dispuesto a dejar que las conversaciones fracasen, a menos que pueda garantizar grandes concesiones», indicaron los economistas Michael Cahill, Karen Reichgott y Mark Ozero. **Ver página 4**

que se otorga durante el verano boreal, además de que el peso mexicano nuevamente se ve presionado incidiendo en bienes y productos importados.

«La tendencia a una baja en la inflación ha sido más lenta de lo que esperábamos. En la segunda mitad de

2018 podría haber una recuperación del peso una vez que concluyan las negociaciones del TLCAN, que esperamos se mantenga, y se dé una transición política ordenada» tras la elección presidencial del 1 de julio, añadió el economista de Santander. **Ver página 4**

En pobreza, 78 por ciento de municipios

Aún cuando la pobreza disminuyó en 699 municipios del país entre 2010 y 2015, la mayor parte de los ayuntamientos tiene altos porcentajes de habitantes en pobreza dentro de su territorio, de acuerdo con cifras del Consejo Nacional de Evaluación

de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

Según datos de pobreza municipal 2015, más de la mitad de los mexicanos en mil 931 municipios, el 78 por ciento de los 2 mil 457 municipios en el país, vive en situación de pobreza.

«Entre 2010 y 2015, hubo más municipios en los que disminuyó el porcentaje de población en situación de pobreza que en los que aumentó: en 699 municipios el porcentaje disminuyó 5 puntos porcentuales o más, mientras

que en 422 municipios aumentó 5 puntos porcentuales o más», señaló el Consejo.

En 699 municipios los niveles de pobreza disminuyeron en el periodo de 2010 a 2015 e incrementaron en 422 municipios. **Ver página 4**

NIEVA EN EL NORTE



CIUDAD JUAREZ, Chih.- Nieve en Chihuahua, Nuevo León, Coahuila y Tamaulipas. Se prevé que la temperatura baje del cero por la entrada de un nuevo frente frío. **Ver página 5**

VENTANA

Mucho espantar con el petate del muerto.

SAN LAZARO

Ya hay terna para la ASF; la Cámara elegirá el martes

Página 3

EN EL SENADO

Depuran lista para la Fepade; son ocho candidatos

Página 3

DEL AHORRO

Retiro de Afores desde el celular, a partir de enero

Página 4

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 5

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 6